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Änderungsverzeichnis der Version 1.1 
 

1. Die Namensraum-ID des Schemas wurde geändert auf urn-Syntax zu urn:vda:de:sid:sbdh 

Begründung: 

Einige Systeme versuchen bei uri-Syntax (www.vda.de) automatisch das Schema von der 

Webseite des VDA zu öffnen. Dort ist aber keine Schemadatei hinterlegt. 

2. Die Referenz xsi:noNamespaceSchemaLocation wurde aus den Beispielen entfernt. 

Begründung: 

Auch wenn für die XML-Instanzen ein Schema definiert wurde und es ratsam ist, empfangene 

Daten auf syntaktische Korrektheit gegen das Schema zu prüfen, soll keine Angabe zum 

Speicherort des Schemas in der Instanz erfolgen. Aus Performancegründen wird das Schema 

nicht im Internet publiziert. Da nicht sichergestellt werden kann, dass jeder Empfänger das 

Schema am gleichen Ort relativ zur XML-Instanz bereitstellt, muss die Zuordnung von Instanz 

zur Schemalokation extern beim Empfänger erfolgen. 

3. Klarstellung, dass die Referenz im Manifest und die ID des Objektes im Attachment identisch 

sein müssen (siehe Anlage 2).  

Änderungsverzeichnis der Version 1.2 
1. Die Namensraum-ID des xmldsig-Schemas wurde geändert von 

http://www.w3.org/2000/09/xmldsig  auf 

http://www.w3.org/2000/09/xmldsig# 

Begründung: 

Bestimmte Java-Bibliotheken funktionieren nur mit dem Hash-Zeichen am Ende. 

 

List of changes of version 1.1 
 

1. The namespace ID of the schema was changed to urn syntax to urn:vda:de:sid:sbdh. 

Justification: 

Some systems automatically try to open the schema from the VDA website with uri-Syntax 

(www.vda.de). However, no schema file is stored there. 

2. The reference xsi:noNamespaceSchemaLocation was removed from the examples.  

Reason: 

Even though a schema has been defined for the XML instances and it is advisable to check 

received data for syntactic correctness against the schema, no specification should be made 

about the location of the schema in the instance. For performance reasons, the schema is 

not published on the Internet. Since it cannot be ensured that each receiver provides the 

schema in the same location relative to the XML instance, the assignment of instance to 

schema location must be made externally at the receiver. 

3. Clarification that the reference in the manifest and the ID of the object in the attachment 

must be identical (see Appendix 2).  
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List of changes in version 1.2 
 

1. The namespace ID of the  xmldsig-Schema was changed from 

http://www.w3.org/2000/09/xmldsig  to 

http://www.w3.org/2000/09/xmldsig# 

Reason: 

Some Java-Libraries only work correctly if the hash sign is present at the end. 
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